



# Drama: madre debe más de \$4 millones tras estar cuatro días hospitalizada

Mañana sábado se realizará un beneficio para ayudar a Geraldine Vidal, a quien la vida le cambió completamente luego de convertirse en una paciente oxígeno-dependiente.

Carlos Rodríguez Ilabaca  
 cronica@lidernsanantonio.cl

era la Universidad Católica", relata.

**G**eraldine Vidal, 46 años, madre de tres hijos y vecina de la localidad rural de Aguas Buenas, cuenta que sus problemas de salud comenzaron hace casi un año, cuando empezó a sentir distintos malestares físicos que la obligaron a concurrir al hospital Claudio Vicuña de San Antonio.

"En el hospital me dieron un diagnóstico erróneo y, como los malestares persistían, tuve que acudir a una consulta privada en San Antonio, donde me descubrieron una enfermedad autoinmune", parte contando esta mujer que hasta hace algunos meses se dedicaba a hacer tareas de aseo en una empresa de Aguas Buenas, sin contrato ni previsión.

El mismo médico de San Antonio le recomendó acudir urgentemente a un reumatólogo "y además me aconsejó, ante la gravedad del cuadro, irme inmediatamente a la mejor clínica de Santiago, que

## FIBROSIS PULMONAR

En enero pasado y tras someterse a una serie de costosos exámenes, la reumatóloga de la Clínica de la UC constató que padecía esclerodermia sistémica, una enfermedad crónica y poco común que afecta la piel y los órganos internos, causando fibrosis (endurecimiento) y daño a los vasos sanguíneos. Se trata de una patología autoinmune donde el sistema inmunológico ataca los propios tejidos del cuerpo.

"Me encontraron daño articular, vascular, cutáneo y también pulmonar. Lamentablemente para mí, el daño en los pulmones es lo más grave, porque la enfermedad me provocó una fibrosis pulmonar", cuenta Geraldine Vidal, quien a partir de ese momento tuvo un cambio radical en su vida diaria.

La fibrosis la convirtió en una paciente oxígeno-dependiente, vale decir que debe estar permanentemente recibiendo oxígeno para respirar.



GERALDINE DEPENDE DEL OXÍGENO PARA PODER RESPIRAR.

## 17.00

horas de mañana sábado, en el Techado de Leyda, se llevará a cabo la lota.

## DRAMA ECONÓMICO

Desde que le diagnosticaron la fibrosis pulmonar, esta madre de tres hijos -dos están en el colegio y una en el instituto profesional Aiep- no pudo volver a trabajar, lo que ha significado todo un drama econó-

“  
**Me encontraron daño articular, vascular, cutáneo y también pulmonar. Lamentablemente para mí, el daño en los pulmones es lo más grave”**,

Geraldine Vidal

mico para su familia.

"Todo esto ha sido muy costoso, ya que por el hospital no recibo ningún tipo de ayuda, ni siquiera en los medicamentos. Además, en febrero, después de ir a un control con el médico broncopulmonar en Santiago, me hospitalizaron de forma urgente porque me estaba ahogando y desde ahí estoy con oxígeno permanentemente", revela.

Aclara que "estuve cuatro días hospitalizada en la clínica, no porque quisiera, sino porque era un riesgo

para mi vida venirme a San Antonio a internarme al hospital. Todo esto ha conllevado bastantes gastos: tengo una deuda de \$4 millones y fracción en la clínica, sin contar los 450 mil pesos que gasto todos los meses en medicamentos y cremas para la enfermedad".

## LOTA A BENEFICIO

Para afrontar este difícil momento, la familia, los amigos y vecinos se unieron para organizar una "Gran lota solidaria" que se llevará a cabo mañana sábado en el Techado de Leyda, en la localidad del mismo nombre.

La cruzada solidaria comenzará a las 17 horas y se venderán 3 cartones por \$5.000, además de comidas y bebestibles.

Entre los premios se cuenta dinero en efectivo, electrodomésticos, menaje y muchas sorpresas.

La propia Geraldine invitó a toda la comunidad de San Antonio a cooperar ya que lo recaudado será para pagar la cuenta médica y su tratamiento de salud. Los cartones se pueden solicitar al Whatsapp +56 979374575.